

北の風



平成26年度

No.3

平成26年6月3日

球技大会に向けた昼休みのバレーボール練習



第1回の授業参観、また家庭訪問では大変お世話になり、ありがとうございました。保護者の方には、学校での子どもさんの様子を理解していただきました。本校職員には、生徒の家庭での様子を知る良い機会になったと思います。保護者、教員に普段見えない部分を互いにこれからの指導に生かしていきましょう。私が校内や授業を回ってみると、子どもたちからの明るい挨拶を受けます。授業での様子は、とても前向きで先生方の話

に耳を傾けていることが見てとれます。子どもたちの服装も、「みそあじの学校」を意識しています。特別教室へ出向いた空きの教室に行ってみると、制服や体育着がきちんとたたんであり、椅子も机の下にしっかりと収まっている教室がほとんどです。さて、学校では1年生の高原学校、3年生の修学旅行や中間テスト、生徒総会が終わり、これからは少年の主張や球技大会に向け、子どもたちは練習に取り組んでいるところです。1年生は、全て初めての体験になりますが、部活動と学習そして学校行事と多くのことを学んでほしいと思います。また、今月は前期人権学習があります。5月に「いじめ問題解決に向けた懇談会」なども実施され、地域全体で子どもたちを含めた人権教育を実践していくことが重要だと考えます。保護者の方を含め、地域の方からのご指導もよろしくお願ひします。

学習や部活動など子どもさんが悩んでいるようなことは、何でも学校の方へ気軽に相談に来てください。親と教師で協力して、将来の世界を背負う人を育てていきましょう。



3年生が、みそあじの修学旅行

3年生が、5月18日(日)から20日(火)

まで、2泊3日で修学旅行を実施しました。3日間とも素晴らしい晴天に恵まれ、暑い日でしたが、大きく体調を崩す子もなく、元気に班別行動に取り組みました。今回は、1日目に広島原爆ドームに行き、戦争当時の悲惨な現状を学習してきました。特に、原子爆弾の被害の様子には想像を絶する恐怖心を感じずにはいられません。世界唯一の原爆被災国として、これからの日本が世界平和に向けて、何をすることが大切なのかを北中学校3年生全員が考えられたと思います。



2日目は、京都で終日班別行動でしたが、夕方には全員無事にホテルに帰ってきました。古都京都の見学に満足したようでした。夜は京都タワー、京都駅構内の見学、買い物等を行いました。3日目は、クラスごとにバスを利用して奈良方面見学や清水での着物体験などを実施しました。

3日間の旅行で人間として一回り大きくなって帰ってきました。

人権学習

北中では、今年度も二回の人権学習を行います。昨年、国の法律として「いじめ防止対策推進法」が公布され、群馬県、藤岡市も「いじめ防止基本方針」を策定しました。それを受け、本校では「北中学校いじめ防止基本方針」を全教育活動で実践していきます。

いじめ根絶に向け、全職員が基本方針を共通理解し、共通実践を行っていきます。また、学校だけでなく、家庭や地域、多くの機関と一体となり、いじめのない社会を築いていくために努力していきます。北中学校では、人権意識の高揚を図るため、6月2日から13日までの2週間、前期人権学習を行っています。いじめは犯罪であり、絶対に許されるものではないことを子どもたちに理解してもらい、いじめ等に関するアンケートを実施し、疑わしいものは組織として対処していきます。生徒たちも市全体で行っている「いじめ子ども会議」での活動方針にしたがい、生徒会が主体的に「いじめ防止活動」を実施しています。教育相談活動では、担任による二者面談やスクールカウンセラーによるチャンス相談も適宜行っています。また、多くの学校行事による人間関係作りと道徳授業を組み合わせ、一人一人の存在感や自己有用感、自己肯定感を高める活動も実践しています。

このような実践を行う中で、一人一人の活動がより生き生きとしたものになり、自分の自由な言動が保障され、人権意識の高揚に繋がっていくと考えます。

部活紹介

男子バスケットボール部

男子バスケットボール部は、1年生6人、2年生11人、3年生9人で、春の県大会で、ベスト4を目標に、「もっと本気で」の活動方針のもと練習に取り組んでいます。先生と生徒の距離が近く、部員がみんな伸び伸びと、楽しく練習しているのが印象的です。



ハンドボール部は1年生17人、2年生7人、3年生16人で、春の県大会優勝を目指し、全部員頑張っています。今年度、関東大会が群馬県で行われるので、関東大会を目指し、意欲的に取り組んでいます。組織プレーの強さが出てくると、さらに上の大会にも繋がっていくと思います。ぜひ、全員が高い目標に向け努力してほしいです。

ハンドボール部



女子バレーボール部は、1年生6人、2年生4人、3年生5人で、春、総体の県大会優勝、夏は関東大会ベスト8を目標に頑張っています。ぜひ、夏の全国大会に出場できるように残された日々の練習を大切に頑張してほしいと思います。

女子バレーボール部

